

Endang Mulyatiningsih

Riset Terapan

Bidang Pendidikan & Teknik

Riset Terapan Bidang Pendidikan & Teknik

ULASAN RINGKAS

Dewasa ini banyak kalangan dosen, guru dan mahasiswa dituntut untuk menghasilkan penelitian yang hasilnya langsung dapat dipakai dan diterapkan di lingkungan kerjanya masing-masing. Salah satu metode penelitian yang tepat untuk menjawab tuntutan tersebut adalah metode penelitian terapan. Ruang lingkup metode penelitian terapan yang dibahas dalam buku ini meliputi metode penelitian tindakan, eksperimen, evaluasi, kebijakan serta penelitian dan pengembangan.

Setiap permasalahan yang akan diselesaikan melalui penelitian memerlukan metode yang berbeda. Penelitian tindakan cocok digunakan untuk meningkatkan kualitas proses dan hasil pekerjaan yang banyak diterapkan pada kegiatan pembelajaran di kelas, manajemen sekolah maupun meningkatkan kinerja karyawan sebuah lembaga. Penelitian eksperimen (kuasi) cocok diterapkan untuk menguji model, modul, media, strategi atau metode pembelajaran baru, dll. Penelitian pengembangan digunakan untuk mengembangkan produk baru yang dapat berupa model, modul, media, strategi, alat atau metode pembelajaran. Penelitian tindakan dan eksperimen dapat dipilih menjadi bagian dari tahap implementasi produk pada tahap penelitian dan pengembangan. Penelitian evaluasi program dan evaluasi kebijakan digunakan untuk mengevaluasi program dan kebijakan yang telah dilaksanakan oleh lembaga ditingkat nasional, regional maupun lokal.

Penelitian terapan menjadi populer karena hasil-hasil penelitiannya langsung dapat dimanfaatkan oleh peneliti maupun sponsor penelitian. Dalam buku ini, pemaparan metode penelitian disertai dengan contoh-contoh kongkret sehingga lebih mudah untuk diikuti dan diaplikasikan dalam konteks permasalahan yang sedang diteliti. Semoga dengan diterbitkannya buku ini, semakin banyak karya-karya penelitian yang dapat dihasilkan oleh pembaca.

Penulis:

Endang Mulyatiningsih

HP. 085868008025

endang_mulyatiningsih@yahoo.com

Distributor

Sulistyo Hadiwibowo

HP. 085868086444

Jokers_1962@yahoo.co.id

